PLAN DE PROPUESTA DE GOBIERNO:

Mi nombre es Elvis Gabriel serrano fontana, titular de la C.I.V- 17558271,TSU EN ADMINISTRACION EMPLEADO en la Escuela Técnica Industrial Robinsoniana Simón Bolívar de Ureña, mi decisión de participar en este proceso electoral tan importante para nuestro municipio nace desde la necesidad de continuar el desarrollo del legado dejado por nuestro Comandante Hugo Rafael Chávez Frías en pro del desarrollo del socialismo y el apoyo a los más necesitados de nuestra sociedad y comunidades, en el cual nos dejó como guía a nuestro Camarada Presidente Nicolás Maduro Moros, en lo que nos corresponde como Estado Táchira al Capitán José Gregorio Vielma Mora y en nuestro Municipio al Camarada Licenciado Nelson Becerra Torres el cual desde el año 2008 ha venido desarrollando la función de alcalde de manera exitosa la cual a pesar de todos los obstáculos a sabido actuar y desarrollar en los mejores proyectos para nuestro municipio la cual pues estuvo abandonado por más de 40 años, mi decisión a de participar y aceptar esta postulación es de verdad de gran satisfacción porque me duele mi pueblo y quiero mucho a mi municipio la cual siempre luchare para conseguir lo mejor para todas las comunidades.

Mi propuesta para mi municipio de mi participación como concejal si dios quiere me lo permite está basado en el desarrollo de 6 Objetivos primordiales, la cual nacen en base al plan de desarrollo de la nación encabezado por nuestro comandante supremo. Es importante resaltar ante todo que soy un soldado más de la revolución y debo seguir las líneas de

Nuestro glorioso partido PSUV la cual nos dejó construido y fortalecido nuestro comandante, la cual pues debemos ante todo mantener la unidad en nuestro municipio y es primordial mantener la victoria con nuestro camarada Licenciado Nelson Becerra Torres en la Alcaldía y todos los demás Concejales de nuestro partido.

-. En lo Educativo:

Impulsar el mejoramiento de infraestructura y áreas de todas las instituciones educativas a través del desarrollo de jornadas sociales a nivel municipal, con la participación de todas las comunidades.

Proponer ordenanzas para la recuperación y el ordenamiento municipal de vendedores ambulantes en los al rededores de las instituciones educativas.

Impulsar desde la cámara municipal la participación directa del instituto Municipal de la juventud en conjunto con el del deporte para crear jornadas de actividades continuas deportivas.

Apoyar al nuestro alcalde Nelson Becerra Torres en los Proyectos de construcción de los entechados para todas las instituciones educativas.

Impulsar con el apoyo de la cámara municipal y la alcaldía jornadas ecológicas a nivel municipal.

Fomentar e impulsar la creación real de la ciudadela universitaria a través del apoyo con el camarada alcalde Nelson Becerra Torres.

-. En lo Social:

Proponer la creación de una ordenanza municipal en base al reordenamiento municipal la cual permita a los concejos comunales ser más participativos, en pro del buen desarrollo y paz de su comunidad.

Fomentar a través de la cámara municipal una ordenanza municipal que comprometa dentro del presupuesto municipal partidas económicas directas para el abastecimiento y mejoramiento de las instalaciones médicas existentes

en el municipio. (Consultorios de barrio adentro existentes en todos los sectores de nuestro municipio).

Proponer en una ordenanza la recuperación de las zonas históricas existentes en nuestro municipio, tales como los lavaderos, los baños en el parque nacional Marcos Pérez Jiménez, la recuperación de la vía la Mulata y aldeas aledañas, la vía Ureña- Colon.

-. Deportivo

Apoyar de manera directa desde la cámara municipal la recuperación y construcción de sedes deportivas para diferentes actividades.

Crear ordenanza municipal que permita darles el apoyo logístico, de seguridad social y becas a los deportistas destacas o de alto rendimiento.

Apoyar a nuestro alcalde Nelson Becerra Torres en la construcción del Estadio de Foot Ball Orlando Mora Figueroa.

-. En lo Ambiental.

Crear un ordenanza municipal que permita controlar la tala de árboles de manera indiscriminada, a su vez también dar el apoyo la oficina de ambiente municipal en jornadas de recuperación de las áreas verdes, ríos, quebradas, parques nacionales y municipales en pro del mejoramiento ambiental. Crear ordenanzas municipales que permitan el control del uso adecuado de los nacientes de agua de nuestro municipio la cual permitan darle el uso adecuado.

-. Impuestos Municipales:

A través de ordenanzas municipales revisar y actualizar la tasa de los impuestos municipales mediante el uso adecuado de tabuladores de acuerdo a las actividades desarrolladas en el municipio Pedro María Ureña. Impulsar a través de una ordenanza municipal la obtención de la propiedad del terreno de las casas de familias a un costo de bolívar el metro cuadrado, que fue aprobado por nuestro Comandante Supremo Hugo Rafael Chávez Frías. Crear ordenanzas

que sancionen a nivel municipal el bote de basura de manera incontrolada en las calles y avenidas de nuestro municipio.

-. En la Salud:

Apoyar de manera incansable el proyecto de la creación del hospital para nuestro Municipio la cual es demasiado importante ya que no contamos con un centro asistencial de envergadura en nuestro municipio

Impulsar a través de un presupuesto municipal aprobado en ordenanza municipal para mantener activas y permanentes las ambulancias de los cuerpos asistenciales en el municipio, la cual son de vital importancia ante sucesos inesperados.

Crear una ordenanza municipal que nos permita mejorar el servicio de la recolección de basura en nuestro municipio Pedro María Ureña, la cual pues ha sido uno de los problemas más resaltantes que debemos solucionar y unirnos todos los concejales y nuestro alcalde.

Esto es parte de lo que puedo proponer para el mejoramiento de nuestro municipio y a su vez, cabe destacar que en esta propuesta de gobierno es de alguna manera mantener el legado de nuestro Comandante Supremo y apoyar a nuestro Alcalde Nelson Becerra Torres en su exitosa gestión Municipal.

Elvis